

Mon cher papa est parti rejoindre son épouse Daisy et son fils Didier

# Monsieur Adolphe CLEMENZ

originaire de Binn nous a quittés le 26 mars 2014, dans sa 90ème année.

Sont dans la peine :

Anne-Dominique Clemenz Paschoud, Jean-Louis, Guillaume, Nicolas et Grégoire Paschoud

Jean-Pierre et Denise Clemenz

Alice et Jacqueline Walpen

Marcel, Diana et Laure Walpen

Diane et Eric Anselmetti qui ont toujours été présents pour lui

ainsi que mes très chères amies Christine, Patricia et Véronique pour leur présence auprès de lui.